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FRAGEN AUS DER ÖFFENTLICHKEIT:

Frage: Kann ein Med Pod Krebs rückgängig machen?

Yazhi: Ein Med-Pod kann Krebs rückgängig machen, aber wenn man bedenkt, dass 
die meisten Krebsarten aus dem Geist des Patienten kommen, kann der Krebs nach 
der Med-Pod-Behandlung wieder auftauchen, wenn die Kette der unbewussten 
Gedanken nicht geheilt wurde. Der Patient kann  hineingehen, so oft er will, aber 
interessanterweise ist bekannt, dass der Krebs jedes Mal, wenn ein Krebspatient 
den Med-Pod benutzt und der Patient wieder hineingeht, immer schneller  wieder 
auftaucht. Du musst zuerst die Ursache der Krankheit beseitigen, damit sie richtig 
geheilt werden kann.

Frage: Können die Med-Pods Menschen mit ADHS, Autismus und anderen 
neurologischen Problemen helfen?

Yazhi: Das hängt von der Ursache des Problems ab. Wenn es sich um eine 
genetische Störung handelt, die von Geburt an besteht, kann ein Pod das Problem 
nicht einfach dadurch lösen, dass er den Körper des Patienten in seine genetische 
Urform zurückversetzt. Wenn das genetische Problem jedoch während des 
genetischen Sequenzkartierungsverfahrens identifiziert wird, kann der DNA-Abdruck 
künstlich verändert werden, um das Problem zu lösen. Das ist jedoch von Patient zu 
Patient unterschiedlich.

Ich muss jedoch erwähnen, dass sowohl ADHS als auch Autismus nicht wirklich ein 
genetisches Problem sind, sondern dass sie auf einebestimmte  Art und Weise, oder 
einen Überlebensmechanismus des Individuums zurückzuführen sind und dass es 
sich nicht wirklich um körperliche Probleme handelt, sondern eher um eine Frage der 
Einstellung, insbesondere bei ADHS. Das bedeutet, dass die Person kein Interesse 
an dem hat, was sie in der Schule lernt und sich langweilt. ADHS geht in der Regel 
mit einem ungewöhnlich hohen Intelligenzniveau einher.

Autismus kann durch invasive, künstliche Dinge, wie z.B. Impfstoffe, verursacht 
werden, aber meistens wird er dadurch verursacht, dass das Kleinkind in einen 
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extrem introvertierten Zustand gerät, weil es sich von der Außenwelt abwendet, weil 
es in einem schlechten familiären und sozialen Umfeld lebt.

Die Kapsel kann Autismus beheben, wenn es chemisch ausgelöst wurde, also eine 
physische Schädigung des Gehirns ist, aber wenn es sich um einen 
Überlebensmechanismus handelt, kann sie das Problem nicht lösen, auch nicht mit 
genetischer Manipulation.

Die Kapsel kann ADHS nicht lösen, denn ADHS ist definitiv kein Problem, das man 
beheben kann. Es ist ein Problem einer sozialen Fehlfunktion.

Frage: Kann der Pod zum Beispiel ein geschädigtes/zurückgebildetes Gehirn 
nachwachsen lassen?

Yazhi: Ja, das kann sie, und zwar einfach und effizient.

Frage: Kann sie Geburtsfehler wie Herzfehlbildungen rückgängig machen?

Yazhi: Ja, das kann sie, aber nicht sofort. Die Fehlbildung muss erst einmal 
verstanden und genetisch kartiert werden. Dann korrigiert die medizinische Crew 
oder der Arzt mit dem Computer der Kapsel den fehlerhaften DNA-Strang und die 
Korrektur findet dann in der Kapsel statt.

Es kann auch Fälle geben, in denen die Missbildung nicht durch einen genetischen 
Defekt verursacht wird. In diesen Fällen kann der Pod das Problem sofort und ohne 
Probleme korrigieren.

Frage: Funktionieren die med pods mit Lichttherapie? Es ist bekannt, dass 
bestimmte Wellenlängen von Licht in bestimmten Dosen den Körper heilen können. 
Die Rotlichttherapie mit bestimmten Wellenlängen hat sich zum Beispiel bei der 
Geweberegeneration und Wundheilung bewährt. Ich selbst habe mit der 
Rotlichttherapie wunderbare Ergebnisse erzielt und bin neugierig darauf, ob die med 
pods bestimmte Wellenlängen des Lichts nutzen, um auf zellulärer Ebene zu heilen. 
Und wenn ja, welche Wellenlängen werden verwendet und in welcher Dosierung?

Yazhi: Die Lichttherapie ist eine andere Art von Heilverfahren. Obwohl das 
auferlegte Hochenergiehologramm ebenfalls aus Licht besteht und die Kapsel 
ebenfalls verschiedene Wellenlängen verwendet, um die Heilung zu unterstützen 
und die Person im Schlaf zu halten, funktionieren die nassen Kapseln im 
Allgemeinen nicht nach den Prinzipien der Lichttherapie. Aber die trockenen Pods 
schon.

Im Falle der trockenen Pods wird nicht die eine oder andere feste Wellenlänge 
verwendet, sondern für jedes Gewebe eine ganz bestimmte, bis auf die zelluläre und 
sogar molekulare Ebene genau zugeschnittene Wellenlänge. Sie ändern sich also 
ständig und die Wellenlängen werden vom Computer gesteuert, und die Daten für 
den Computer werden von einer Reihe sehr empfindlicher Sensoren der 
Interferometer-Familie gesammelt.

Frage: Können die Med-Pods unseren IQ erhöhen?

Yazhi: Das können sie, indem sie alle Probleme heilen und beseitigen, die sich auf 
die geistige Leistungsfähigkeit auswirken können, indem sie den Körper einfach in 
sein ideales genetisches Potenzial verwandeln. Es ist aber auch möglich, den IQ zu 
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erhöhen, indem man die Genetik mit dem Kontrollcomputer des Pods verändert. 
Aber soweit ich gesehen habe, sind die Ergebnisse zweifelhaft. Das liegt vor allem 
daran, dass die Intelligenz nicht aus dem Gehirn des Körpers kommt, denn das 
Gehirn ist nur eine Schnittstelle zwischen der "geistigen Seite" oder der Verbindung 
zur Quelle und der sogenannten physischen Welt.

Wir können also nur die Übersetzungskapazität des Gehirns korrigieren oder 
erhöhen, denn die wirkliche Intelligenz sowie das Gedächtnis und alle höheren 
Erfahrungsfunktionen, die ein empfindungsfähiges Wesen ausmachen, befinden 
sich nicht im Körper, sondern im Feld, in der Quelle oder in einer Gruppe von Ideen, 
die in der Quelle selbst enthalten sind und das Konzept einer begrenzten Identität, 
der Seele oder Katra, umschließen.

Frage: Können wir unserem kranken Körper ein mentales Bild von einem gesunden 
Körper auferlegen, um ihn schneller zu heilen, so wie die Med Pods funktionieren?

Yazhi: Ja, und es ist sehr effektiv. Je mehr du daran glaubst, dass es funktioniert 
und je mehr Vertrauen du in deinen mentalen Prozess hast, desto schneller wirst du 
geheilt. Alles, was existiert, hat seinen Ursprung in einer Idee, vor allem, wenn es um 
den Körper geht, denn er ist die nächste Manifestation einer Absicht. Auch ich 
verwende das, was du beschreibst, ständig.

Achte immer darauf, was du deinem Körper sagst, liebe ihn und kümmere dich um 
alles, was er braucht. Er ist sehr aufnahmefähig.

Frage: In dieser Gemeinschaft sprechen viele SSP-Insider davon, dass eines Tages 
diese Technologien verfügbar sein werden und alles viel besser sein wird usw. Aber 
niemand erwähnt, wie wir angesichts der auferlegten Beschränkungen durch die 
Föderation dorthin kommen. Können die Taygeter den Menschen bei der 
Entwicklung funktionierender Medizinkapseln helfen? Haben wir die Technologie auf 
der Erde?

Yazhi: Es gibt zwar verschiedene Modelle von Rettungskapseln, aber sie 
funktionieren alle nach dem gleichen Prinzip. Wir müssen die Technologie vorerst 
nicht exportieren.
 Die Föderation und ihre Regeln und Beschränkungen haben also wenig damit zu 
tun, dass sie nicht verfügbar ist und die Menschen sie nicht haben.

Das Problem sind die Kabalen und all das regressive Denken, das von all den 
geheimen und nicht so geheimen Gesellschaften ausgeht, die die Gesellschaft 
tyrannisch kontrollieren. Dieses Problem muss zuerst beseitigt werden und der 
Schlüssel dazu ist, dass die Menschen im Allgemeinen den Machthabern keine 
Kontrolle und keine Glaubwürdigkeit mehr einräumen.

Frage: Können die Med-Pods als Werkzeug benutzt werden, um unsere DNS zu 
verstärken und dann eine Art von besonderen Superkräften zu erlangen, die sich in 
unserer physischen Form manifestieren?

Yazhi: Nicht die Superkräfte, die man in Marvel Comics und kitschigen Filmen sieht. 
Aber wenn ein Mensch sein volles genetisches Potenzial entwickelt, können viele 
verborgene Fähigkeiten zum Vorschein kommen, und das tun sie auch. Fähigkeiten 
wie Telepathie und Hellsehen entwickeln sich. Das ist wahrscheinlich ein weiterer 
Grund, warum die Kabalen, die die Erde kontrollieren, nicht wollen, dass die Pods für 
die Menschen verfügbar sind. Aber selbst diese Fähigkeiten können durch das 
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Glaubenssystem jedes Einzelnen begrenzt sein, durch seine oder ihre 
Vereinbarungen darüber, was möglich ist und was nicht.

Frage: Reinigen die Med Pods auch die zellulären Erinnerungen an Traumata im 
Nervensystem?

Yazhi: Sie reinigen das zelluläre Gedächtnis, da sie alle in einen grundlegenden 
Modus bringen, zurück zu ihrem idealen genetischen Abdruck.

Das Problem ist, dass die Erinnerung an ein Trauma, wie das Gedächtnis im 
Allgemeinen, nicht im Körper gespeichert ist, sondern aus dem ätherischen Feld, 
aus der geistigen Welt, kommt und das zelluläre Gedächtnis als solches nur eine 
physische Reflektion oder Manifestation einer Gedächtnisidee des Subjekts ist. Das 
Problem muss also auch auf psychologische Weise gelöst werden, um den Körper 
und seine Zellen zu heilen. Und diese Reinigung kann allein durch den Geist und  
Meditation erfolgen, ohne dass eine Kapsel benötigt wird.

Das ist auch der Grund, warum sie Krebs nur teilweise heilen können, denn Krebs ist 
genau genommen eine Veränderung des Zellgedächtnisses. Pods heilen zwar 
Krebs, aber damit er nicht wiederkommt, müssen auch Geist und Seele geheilt 
werden. Das bedeutet auch, dass die meisten psychosomatischen 
Krebserkrankungen verschwinden, wenn du Geist und Seele heilst. Es sei denn, sie 
sind schon zu weit fortgeschritten. In diesem letzten Fall ist eine Kapsel sehr 
hilfreich, ja.

Frage: Lässt sich das Altern umkehren, indem die Telomere und die Mitochondrien 
auf den Chromosomen verlängert/umgekehrt werden?

Yazhi: Im Gegensatz zu dem, was man auf der Erde glaubt, hängt das Altern nicht 
nur von der fortschreitenden Verkürzung der Telomere ab. Sie hängt zwar damit 
zusammen, ist aber nicht die einzige Ursache. Es handelt sich um eine allmähliche 
Degeneration oder Veränderung der gesamten genetischen Ausstattung der Zellen, 
zu der auch die Verkürzung der Telomere gehört, aber nicht nur.

Die Zellen werden im Laufe des Lebens und der Zeit immer mehr geschädigt. Es 
hängt von der Pflege und dem geistigen Zustand jedes Einzelnen ab, und deshalb 
ist das Altern bei jedem Menschen anders. Das Altern ist Teil der menschlichen 
Erfahrung auf der Erde.

Aber die eigentliche Ursache des Alterns ist die Vorstellung, die jeder Mensch hat, 
dass er altern muss, dass er oder sie in einem bestimmten Alter auf eine bestimmte 
Weise aussehen und sich verhalten muss. Ein junger Geist mit jungen Interessen 
und körperlichen Aktivitäten verzögert also das Altern und kann es sogar umkehren.

Sorgen und Stress sind die Hauptursachen für das Altern. Und die sind auf der Erde 
schwer zu vermeiden, das ist eine Untertreibung.

Frage: Warum gibt es in Afrika Steinkreise, die Menschen wie Krankenbetten heilen 
können? Und wie kommt es, dass auch Kornkreise dasselbe tun?

Yazhi: Das sind Frequenzresonanz- oder Klangtherapie-ähnliche Kreise. Sie werden 
auf einer Zone platziert, die eine sehr hohe Frequenz hat, und geben diese mit sehr 
starken Ergebnissen an alles weiter, was sich in diesem Bereich befindet, .
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Kornkreise können aus dem gleichen Grund auch heilen und heilen, weil die 
technologischen Medien oder der "Drucker" Traktorstrahl das Gebiet mit einem 
temporären Hochenergie- und Hochschwingungsfeld mit guten 
Heilungseigenschaften prägen. Allerdings ist das ein Nebeneffekt der Kornkreise 
und nicht die ursprüngliche Absicht des Schöpfers. Vielleicht ist es in manchen 
Fällen aber auch die Absicht der Schöpfer des Kornkreises, denn es gibt viele 
Gründe, sie zu schaffen. Zeitliche Markierungen sind der häufigste Grund.

Frage: Setzt du sie auch bei Tieren ein?

Yazhi: Ja, sie werden auch bei Tieren eingesetzt. Gleiche Prinzipien, gleiche 
Ergebnisse.

Gosia: Du kannst also ein Tier auf diese Weise ewig leben lassen? WENN ihre 
Seele damit einverstanden ist? Du kannst sie für immer an die Kapsel binden? Um 
sie zu verjüngen? Zumindest würde das ihr Leben deutlich verlängern.

Yazhi: Im Idealfall ja, aber das, was du gerade gesagt hast, ist das Problem, vor 
allem, wenn es extrahiert wurde, wie bei einem Hund. Da ein Tier eine andere 
Zeitwahrnehmung hat und sich eine 15-jährige Lebensspanne für einen Hund 
genauso lang anfühlt wie eine 90-jährige Lebensspanne für einen Menschen auf der 
Erde, möchte die Seele oder Katra des Hundes eine andere Erfahrung machen, da 
sie bereits gelernt hat, was sie denkt, dass sie als Hund oder als jedes andere Tier 
lernen kann. Eine Lebensspanne hängt nicht nur vom Körper ab. In Wirklichkeit 
hängt sie von der Absicht der Seele oder des Katra ab, was sie will, und der Körper 
ist nur ein Spiegelbild dieser Absicht. Aber ja, er verlängert ihr Leben und ihre 
Lebensqualität erheblich!

Gosia: Ja, aber vielleicht ist die Lebensspanne des Hundes etwas künstlich 
Auferlegtes, wie bei den Menschen auf der Erde. Wenn ich extrahiert werden würde, 
würde ich länger leben, und mit der Kapsel sogar noch länger. So könnte es zum 
Beispiel auch bei Bongo, meinem Hund, sein. Wenn sie dort oben wäre, würde sie 
vielleicht länger als 12 Jahre leben oder leben wollen.

Yazhi: Ja. Denn der Kontext ist anders, und dieser Kontextwechsel macht den 
Unterschied aus. Auch wegen der verbesserten Gesundheit und wegen der 
veränderten Umstände. Das Gleiche gilt für Menschen, für jedes Lebewesen. Mehr 
Motivation zum Leben, längere Lebensspanne!

Gosia: Ja. Allerdings würde sie nicht wissen, dass sie nicht auf der Erde ist. Der 
Zusammenhang wäre also derselbe, oder? Außerdem wurde gesagt, dass Dichten 
Zustände des Geistes sind, nicht der Ort. In ihrem Fall würde die 5D-Dichte also 
keine Rolle spielen, da sie sich außerhalb der Erde befindet, nehme ich an. Sie 
würde sich genauso fühlen, als wäre sie auf der Erde. In diesem Sinne könnte sie 
nach 12 Jahren sowieso sterben. Für sie wäre es auf Erra so, als wäre sie auf der 
Erde, oder? Ihr Geist würde es nicht merken, oder?

Yazhi: Ja, genau, aber die Möglichkeiten und die Lebenserfahrung wären außerhalb 
der Erde viel größer. Sie hätte zum Beispiel einen größeren und besseren Ort zum 
Leben. Vielleicht auch schönere Orte zum Herumlaufen.

Und ja, die Motivation zu leben kann überall erreicht werden, auch auf der Erde. 
Deshalb werden viele Krebserkrankungen geheilt, wenn die betroffene Person 
beschließt, ihre "letzten" 6 Monate in einer schöneren Umgebung zu leben und von 
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einer stinkenden Großstadt in ein schönes Strandhaus umzieht!

Gosia: Ich erinnere mich, dass Swaruu von Erra einmal sagte, dass sich extrahierte 
Hunde in Wölfe verwandeln können. Ihre Genetik. Stimmst du dem zu? Ich kann mir 
nicht vorstellen, dass sie sich in einen Wolf,
 oder ein Chihuahua in einen Wolf verwandelt.

Yazhi: Im Allgemeinen nicht. Ein Hund ist ein Hund, ein Wolf ist ein Wolf. Aber einige 
Hunde können 5D-Wölfe sein und sind es auch. Das Gleiche gilt für Katzen, in ihrem 
Fall gibt es mehr Unterlagen darüber. Viele Hauskatzen in 5D außerhalb der Erde 
sind Urmahs. Ich verwende 3D und 5D nur, um einen Ort zu beschreiben und nicht 
eine reale Dichte, denn das sind Zustände des Geistes, wie wir bereits erklärt haben. 
Ein Urmah stirbt hier oben ... und eine Katze stirbt dort unten. Sie neigen dazu, sehr 
verbunden und synchronisiert zu sein.

Gosia: Wie bitte? Ist das dein Ernst?

Yazhi: Ja, ernsthaft, wie unsere katzenartigen Urmah-Freunde berichten.

Gosia: Erstaunlich. Ok, Yazhi, wir sind ein bisschen von den Medizinkapseln 
abgeschweift. Letzte Frage. Was sind die Grenzen der Med-Pods, welche 
Krankheiten können hier nicht geheilt werden?

Yazhi: Es gibt nur wenige Einschränkungen. Im Grunde alle Krankheiten, die aus 
starken psychosomatischen Gründen entstehen. Obwohl alle Krankheiten psychisch 
bedingt sind, gibt es auch solche, die im Unbewussten wurzeln, wie viele Krebsarten, 
oder Stoffwechselprobleme, die durch Stress verursacht werden, wie Bluthochdruck. 
Wie bei allem, muss zuerst die Ursache des Problems beseitigt werden, um zu 
heilen. Aber im Allgemeinen kann ein Nasser Med Pod so gut wie alles heilen.

Ursprünglich auf Spanisch - Dezember 2022

ROBERT'S FRAGEN:

Robert: Kann man dich gegen deinen Willen in einen Pod stecken (dich zwingen)? 
Ich weiß, dass Taygeta das nicht tut, aber ich spreche von anderen Zivilisationen. 
Welche Folgen hätte das? Inwieweit spielt das Bewusstsein hier eine Rolle?

Yazhi: Ganz objektiv betrachtet ist der Med-Pod ein ziemlich aggressiver und 
invasiver Eingriff in den Körper. Aus diesem Grund hat das Bewusstsein, wenn man 
den Eingriff selbst und das, was dort geschieht, genau betrachtet, kaum einen 
direkten Einfluss darauf. Ja, du kannst einen Menschen gegen seinen Willen in 
einen Med-Pod stecken. Sein Körper wird genetisch korrekt, oder aktiviert 
herauskommen, aber mit den entsprechenden psychologischen Nachwirkungen des 
Traumas, in das er mit Gewalt hineingesteckt wurde.

Wenn die Prozedur gewaltsam durchgeführt wurde, wird die Person in der Lage 
sein, dies zu überwinden, aber das hängt von der Einstellung und der 
Herangehensweise der jeweiligen Person ab.

Robert: Was würde auf der Erde geschehen, wenn diese medizinischen Kapseln 
funktionieren würden, "weil wir wissen, dass wir "Biosuits" sind?
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Yazhi: Es könnte eine starke soziale Reaktion geben, wenn jeder zu der 
genetischen Karte zurückkehrt, die ihm aufgrund seiner Rasse entspricht, im Fall der 
Sternsamen.

Dennoch werden viele Sternsamen feststellen, dass ihr Körper nur geheilt wurde, 
aber derselbe bleibt. Sie kehren zu dem Punkt ihrer besten Entwicklung und 
Gesundheit zurück, den sie in ihrem Leben hatten, aber ohne abrupte 
Veränderungen oder ein verändertes Aussehen.

Robert: So wie die Gesellschaft heute auf der Erde ist, werden viele Menschen ihre 
Körper von männlich zu weiblich und von weiblich zu männlich verändern wollen. 
Welche Auswirkungen hätte das, wenn es möglich wäre?

Yazhi: Die Med-Pods können keine Geschlechtsumwandlung vornehmen, da sie den 
physischen Körper nur in das Genom zurückversetzen können, das ihm entspricht, 
und damit in das Geschlecht, mit dem er geboren wurde. Das ist auch durch die 
Veränderung der Gene mit dem Computer nicht möglich, denn das würde eine 
komplette Veränderung des Körpers bedeuten. Das Geschlecht einer Person bezieht 
sich nicht nur darauf, welche Genitalien sie hat, sondern spiegelt sich in jeder 
einzelnen ihrer Zellen wider.

Auf der Erde sind die Wünsche nach einer Geschlechtsumwandlung nur ein 
Ausdruck ihrer psychischen Störung und des Einflusses der Medien, die dies als 
Trend geschaffen haben, allerdings mit dem Ziel der globalen Entvölkerung. Und die 
meisten Menschen, die ihr Geschlecht ändern wollen, bereuen es später, weil die 
menschlichen Eingriffe, die sie vornehmen lassen, nur aus invasiven Operationen 
mit karikaturhaften Ergebnissen bestehen, die in Verstümmelungen enden werden, 
die dazu führen, dass ihre Körper weder weiblich noch männlich sind, mit der Folge 
von Schizophrenie, psychischen und Selbstwertproblemen, die viele Menschen, die 
dies getan haben, in den Selbstmord getrieben haben.

Robert: Ist freie Energie notwendig, damit der Med-Pod funktioniert? Oder 
funktioniert er auch mit anderen Energieformen?

Yazhi: Nein, das ist nicht der Fall. Der medizinische Pod ist ein anderes System wie 
die freie Energie. Beide sind jedoch mit Technologien verbunden, die in freien und 
fortschrittlichen Gesellschaften vorhanden sind. Aber objektiv gesehen muss die 
Energie für die Kapsel nicht aus der Nullpunktenergie  stammen. Solange die 
Energieversorgung stimmt, funktioniert sie einwandfrei. An sich brauchen sie nicht 
viel Strom und könnten theoretisch mit einem elektrischen Konverter an jede 
Steckdose auf der Erde angeschlossen werden.

Robert: Wie würde diese Technologie die Gesellschaft verändern? Und hältst du die 
Anwendung dieser Technologie in der heutigen Gesellschaft für machbar?

Yazhi: Damit die Gesellschaft durch die med pods verändert werden kann, muss 
zuerst die gesamte Macht- und Finanzstruktur verändert werden. Es ist also ein 
Szenario, bei dem es darum geht, was zuerst da war, das Huhn oder das Ei (es war 
übrigens das Ei, denn es ist die Zygote, in der die Mutation stattgefunden hat, die 
das "Huhn" definiert).

Das heißt, wenn das System der medizinischen Pods in der heutigen Gesellschaft 
eingeführt werden könnte, würde das bedeuten, dass sich ihre gesamte Struktur 
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bereits so weit verändert hat, dass sie jetzt möglich ist.

Zum Beispiel werden die medizinischen Pods körperliche Probleme lösen, im 
Grunde alle, und die meisten, wenn nicht sogar alle Krankheiten ausrotten, was 
wiederum zu einem Anstieg der Lebenserwartung der Bevölkerung führen wird. Dies 
steht natürlich im Widerspruch zu den aktuellen Zielen der kontrollierenden Kabalen, 
die die menschliche Bevölkerung ausrotten und auf etwa 750 Millionen Menschen 
reduzieren wollen, um sie leichter kontrollieren zu können.

Genauso ist das medizinische System nicht daran interessiert, Menschen zu heilen, 
denn ein geheilter Patient bringt den Pharmaunternehmen keine Einnahmen und 
Gewinne. Was sie also wollen, ist die Aufrechterhaltung und Kontrolle von 
Krankheiten, um die menschliche Bevölkerung so weit wie möglich auszubeuten. Die 
medizinischen Pods richten sich gegen beide Ziele, die derzeit auf der Erde verfolgt 
werden.

Robert: Kann die Kapsel dich heilen, wenn du verrückt bist?

Yazhi: Wenn die Ursache des "Wahnsinns" ein körperliches Leiden oder die Folge 
eines Unfalls ist, kann die medizinische Kapsel das Problem sehr effektiv lösen, 
auch wenn die psychologischen Folgen bleiben. Das hängt von der Definition des 
"Wahnsinns" ab.

Wenn das Problem, die soziale Fehlanpassung, ideologischen Ursprungs ist oder 
auf Ideen beruht, kann die Kapsel es nicht heilen. Er wird nur ein gesunder 
Verrückter sein, wenn er die Kapsel verlässt.

Psychische Unzurechnungsfähigkeit ist nur eine weitere Erfindung der Medizinmafia, 
um aus den Menschen Kapital zu schlagen und sie auszubeuten. Jeder, der mit den 
akzeptierten Normen der Kultur, in der er lebt, nicht einverstanden ist oder nicht im 
Rahmen dieser Normen funktioniert, wird als geisteskrank bezeichnet.

Robert: Können Med Pods das Down-Syndrom korrigieren? Ich glaube, das hat 
niemand gefragt.

Yazhi: Die medizinische Kapsel allein und basierend auf dem Genom des Patienten 
kann dieses Syndrom NICHT heilen, da es bei der Entstehung der Zygote im Genom 
selbst liegt bzw. erzeugt wird.

Mit Methoden zur künstlichen Veränderung der DNA durch den medizinischen Pod-
Computer können jedoch zumindest einige der Symptome verbessert werden.

Das Down-Syndrom ist jedoch keine Krankheit an sich. Es ist eine Erfahrung, die ein 
Individuum, eine Seele oder ein Katra, machen möchte, und sollte so geliebt und 
respektiert werden, wie es ist. Der Wunsch, ein solches Syndrom zu "heilen", ist eine 
Zumutung für eine Seele, die ihre eigenen Erfahrungen und ihr eigenes Leben 
macht, und ist nur ein Versuch, ein solches Individuum zu zwingen, sich in eine von 
Natur aus kranke Gesellschaft einzupassen. Liebe sie, wie sie sind. So haben sie 
sich selbst geschaffen.

Robert: Eine typische Frage, die ich bekomme: "Könntest du uns die Pläne für einen 
medizinischen Pod zur Verfügung stellen?"

Yazhi: Es ist nicht sehr kompliziert. Das Problem sind nicht die Pläne für das Ding 
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selbst, sondern der Computer, die Stammzellengeneratoreinheit und die Linsen für 
das Hologramm sowie die Materialien.

Außerdem sind es nicht nur Blaupausen und das war's. Bevor sie die Pläne 
überhaupt verstehen können, müssen sie noch andere Fächer wie Metallurgie, auf 
12 basierende Mathematik, fortgeschrittene Genetik, Materialien und alles andere 
lernen.

Sie müssen nur eine Sache verstehen. Es geht nicht darum, dass ich es ihnen nicht 
geben will. Es liegt auch nicht daran, dass die Föderation es nicht zulässt, was als 
Ausrede dafür gesehen wird, dass wir es nicht geben, oder als Ausrede, um die 
Tatsache zu verbergen, dass wir es nicht haben und all die bequemen Ausreden. 
Glaubt, was ihr glauben wollt.

Was geschieht, und das muss man ganz klar sagen, ist, dass wir die Blaupausen 
nicht an sie, sondern an die Kabalen weitergeben würden. Denn in dem Moment, in 
dem jemand etwas in dieser Art herstellt, werden sie es konfiszieren. Wir würden nur 
die Kabalen selbst und die versteckten Dokumente, die sie aufbewahren, füttern. Wir 
würden den Vatikan mästen.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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